



BCO 254232 .
228698

El Líder

SAN ANTONIO .

Barros Luco 2170, San Antonio. Fono: 286109 - Fax: 288470 - Venta: 286109/Fax: 288407

Edición 12 de julio de 2004

CRÓNICA

Masivo carnaval popular en Isla Negra El pueblo hizo un salud por Neruda

Una gran fiesta se llevó a cabo en Isla Negra para celebrar el centenario de uno de los más grandes poetas del siglo XX. El evento multicolor congregó a más de seis mil personas, quienes a través de las múltiples manifestaciones del arte brindaron un tributo al inmortal poeta

Por Rafael Valdés



Una multitud estimada en seis mil personas asistieron a Isla Negra a un encuentro con la cultura.



Los famosos máscarones de proa nerudianos también fueron recreados en homenaje al poeta.



La danza fue una de las tantas manifestaciones del arte que se tomó las calles de la mítica localidad.



Las culturas étnicas no estuvieron ausentes, aprovechando la oportunidad para reivindicar sus derechos.

Masivo carnaval popular en Isla Negra. El pueblo hizo un salud por Neruda [artículo] Rafael Vallvé.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vallvé, Rafael

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Masivo carnaval popular en Isla Negra. El pueblo hizo un salud por Neruda [artículo] Rafael Vallvé.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)